

Erklärung der Oppositionsbewegung in der DDR zum

W A H L B Ü N D N I S 9 0

Vertreterinnen und Vertreter der am Runden Tisch verhandelnden Parteien und Bürgerbewegungen Demokratischer Aufbruch, Demokratie Jetzt, Initiative Frieden und Menschenrechte, Neues Forum, Sozialdemokratische Partei und Vereinigte Linke erneuerten heute den am 4. Oktober 1989 gefaßten Beschluß zum WAHLBÜNDNIS 90.

Sie bekräftigten den Willen, zu den Volkskammerwahlen am 6. Mai 1990 gemeinsam anzutreten, um die bisher regierenden politischen Kräfte abzulösen.

Es wurde vereinbart, die bestehenden Kontakte auszubauen und baldmöglichst den Wählerinnen und Wählern ein gemeinsames Wahlprogramm und gemeinsame Kandidaten vorzustellen.

Berlin - 3. Januar 1990

Thomas Sell, Demokratischer Aufbruch

Konrad Weiß, Demokratie Jetzt

Reinhard Weißhuhn, Initiative Frieden und Menschenrechte

Eberhard Seidel, Neues Forum

Martin Gutzeit, Sozialdemokratische Partei

Bernd Gehrke, Vereinigte Linke